

Décidément à Tomblaine c'est la fête toutes les semaines !
Et quand la fête est spontanée, participative, fraternelle et sincère, elle ne peut être que réussie.

A Tomblaine, comme ailleurs, on vit les uns à côté des autres et parfois, on ne se connaît pas bien, on ne se reconnaît pas, on ne se parle même pas. Etre âgé est souvent synonyme d'isolement, de solitude et plus encore quand on est d'origine étrangère.

Alors, pour la quatrième année consécutive nous avons partagé une soirée pas comme les autres, pour les personnes âgées, non pas d'origine étrangère, mais de toutes origines. Une soirée sereine, qui a réuni 170 Tomblainois originaires du Tchad, de Centre Afrique, de Tunisie, du Maroc, d'Algérie, de Madagascar, d'Italie, du Portugal, d'Espagne, d'Argentine, de Turquie, des quatre coins de France, et parfois même... de Tomblaine !
17 personnes résidant au Foyer Marcel Grandclerc étaient même présentes et avaient préparé des desserts ! Le repas Antillais avait été concocté par Lambert Marthély et sa nièce Kevina Crocheray.
C'est Sébastien, animateur municipal qui avait préparé un petit apéritif dont il a le secret...
Il faut remercier tous les bénévoles, les élus, les employés municipaux qui se sont mobilisés avec enthousiasme pour que cette soirée soit du bonheur partagé.

Côté spectacle, Tolga Gul avait invité deux jeunes avec qui il prend des cours de Saz (guitare traditionnelle turque).



Hasret Tatar et Sabir Kilinc ont donc interprété quelques belles chansons turques accompagnés au Saz et à la guitare.

Puis, ce sont 8 enfants tomblainois qui ont fait une démonstration de hip hop, encadrés par de jeunes adultes qu'on a vu grandir à Tomblaine, Radouane Magada, Amer Boufelfel et Jean-Marc.



Cette démonstration de danse urbaine a été très appréciée par les personnes âgées... "le choc des cultures" !

Une belle surprise a clôturé la soirée : Freestyle Gospell, une chorale Gospell extraordinaire de talent. Johanna Jacques Sébastien est une jeune tomblainoise, conseillère municipale, chacun sait qu'elle chante divinement bien, on l'a souvent entendue se produire à Tomblaine, elle fait partie aussi de cette chorale.

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 24 février 2018 11:28



Six chanteuses à l'énergie positive débordante, accompagnée par un excellent pianiste ont enthousiasmé le public, sur un répertoire de grands standards Gspell.



Elles sont belles, elles sont pétillantes, par leur qualité de voix et d'harmonie, leur bonheur de chanter ensemble est communicatif. Freestyle Gospel a enchanté la soirée.